

## Demnächst über eine Homepage erreichbar

Das Kreisbildungswerk hatte gemeinnützige Einrichtungen/Vereine eingeladen sich zu präsentieren, um letztendlich eine eigenen Homepage incl. einer einjährigen Pflege der selbigen zu gewinnen. Beteiligt hatten sich 13 Bewerber. Wie Jurymitglied Stefanie Geisler kurz erläuterte, war ausschlaggebend, dass die Gewinner aus verschiedenen Bereichen ausgewählt werden sollten. Über den Gewinn freuten sich: Roswitha Hülser und Birgit Hühn vom Ebersberger Ferienspaß, Peter Augustin vom WEISSEN RING, der sich um Gewaltopfer und deren Angehörige im Landkreis kümmert, sowie Anne Cohrs, Ilke Ackstaller und Friederike Häußler von der Ausländerhilfe Ebersberg. Die Ausländerhilfe ist derzeit vormittags von Montag bis Donnerstag im Ebersberger Familienzentrum zu erreichen.

Der Jury gehörten an Ingrid Golanski, Jürgen Bethmann, Jutta Sirotek, Stefanie Geisler und Ludwig Mittermeier. Bergx2 Geschäftsführer Matevz Sernc-Urban wird die Gewinner beim Erstellen und Pflegen der Homepages unterstützen. Spätestens in einem halben Jahr sollen die Homepages erfolgreich angeklickt werden können, das Hilfsangebot für die Betroffenen per Internet einzusehen sein.

Auf diesem Bild (v.li) KBW-Leiterin Dr. Claudia Pfrang und die Sieger des KBW-Wettbewerbs die Vertreter von Ebersberger Ferienspaß e.V., WEIS-SER RING – Region Ebersberg und der Ausländerhilfe Ebersberg. Im Hintergrund die Jury.

Foto: hr